

EL ÁNCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

CORREOS.

Salidas.-Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.-Lunes 4 tarde Mahon.-Martes 5 t. Barcelona.-Miércoles 4 t. Mahon por Alcudia.-Juéves 5 t. Valencia.-Sábado 2 t. Barcelona por Alcudia.

Entradas.-Lunes 7 m. Valencia.-9 m. Mahon por Alcudia.-Miércoles 3 tarde Ibiza y Alicante.-Juéves 9 m. Mahon 12 m. Barcelona por Alcudia.-Sábado 7 mañana Barcelona.

PUNTOS DE SUSCRIPCION.

En la Redaccion, calle de Fortuny-6-entresuelo.

Precio: **4** REALES al mes

en las tres islas.

FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 3'45 mixto, 8'30 m., 2'15 y 5 t. mixto.

Id. de Manacor para Palma, 4'5 mixto, 7'45, 11'55 m. mixto, y 5'45 t.

Id. de Manacor para La Puebla, 4'5 m. mt.º y 5'45 t.

Id. de La Puebla para Palma, 4'45 mixto, 8'15 m., 12'45 mixto y 6'15 t.

Id. de La Puebla para Manacor, 4'45 m. mt.º y 6'15 t.

SECCION RELIGIOSA.

SANTO DE MAÑANA. — San Abdon y san Senen mártires, naturales de Persia, varones muy piadosos, cuya ocupacion era la de socorrer á los menesterosos, auxiliar á los enfermos y alentar á los confesores de Cristo para que se mantuviesen firmes en la fe; por lo cual Decio les mandó azotar, y resistiéndose á sacrificar á los ídolos, ordenó que se les quitara la vida en medio de los mayores tormentos.

CULTOS.—*Mañana viérnes.*—En Montesion continúan las Cuarenta Horas, exposicion á las siete de la mañana. Por la tarde á las siete rosario, sermon que pronunciará el P. Dionisio Luis Martin, y despues la reserva.

En Santa Magdalena á las diez misa cantada en honra de la Beata Catalina Tomás.

CORTE DE MARIA.—En el Socorro, á la Virgen de la Consolacion.

GACETILLA LOCAL.

Entre la numerosa multitud, compuesta de todas las clases de la sociedad, que durante todo el día de ayer fué á visitar la iglesia de Santa Magdalena descollaba el dignísimo señor Obispo de esta diócesis, quien quiso asociarse al entusiasmo con que los mallorquines ensalzau y veneran á su esclarecida paisana la Beata Catalina Tomás, cuya festividad se celebró con la mayor magnificencia.

— Ayer á las tres de la tarde falleció, víctima de un ataque de apoplejía, el conocido librero de esta capital D. Pedro José García.

¡Qué Dios haya acogido su alma en el seno de los justos!

— Segun anuncia la prensa de esta capital está en proyecto una expedicion de recreo á bordo del magnífico vapor *Bellver* á las cuevas de Artá.

Este pensamiento, que probablemente se realizará el segundo domingo de Agosto próximo, ha merecido favorable acogida entre el público de esta capital, puesto que, segun nos se ha manifestado son muchos los que piensan visitar aquella maravilla de la naturaleza.

— Anteayer por la tarde en la plaza del Mercado volcó un carruaje cuyo conductor fué herido aunque de poca gravedad. Miéntras no se prohíba terminantemente correr con la imprudencia que algunas veces hemos presenciado, no se evitarán estas des-

gracias que, por ser tan frecuentes, merecen llamar la atencion de los encargados de la policia urbana.

— Dice *El Isleño* que ya se ha terminado y presentado á la Excm. Diputacion Provincial el anteproyecto del Manicomio que ha formulado el inteligente y laborioso arquitecto D. Joaquín Pavía.

— Ahora que estamos en la época en que debemos proveernos de cédulas personales, creemos conveniente extractar las disposiciones del artículo 25 de la Instruccion vigente sobre cédulas, que es de fecha 21 de Julio de 1877.

Las cédulas están clasificadas en siete clases, de 100, de 50, de 25, de 10, de 5, de 2 y de 0'50 pesetas.

Están obligados á proveerse con la de primera los que paguen por territorial 10.500 ó más pesetas, ó por industrial 5.000, ó tengan por cualquier concepto un haber anual de 50.000 pesetas en adelante. Con la de segunda, de 2.625 á 10.499 por territorial, de 1.250 á 4.999 por industrial ó perciban haber de 12.500 á 46.999 pesetas. Con la de tercera, de 1.365 á 2.624, de 650 á 1.259 y de 6.500 á 12.499. Con la de cuarta, de 840 á 1.364, de 400 á 649 y de 4.000 á 6.499. Con la de quinta, de 345 á 839, de 150 á 399 y de 1.500 á 3.999. Con la de sexta, de 157 á 314, de 75 á 149 y de 750 á 1.499. Y con la de séptima clase los que paguen menos de 157 pesetas por territorial, 75 por industrial y cobren menos 750 pesetas y además los jornaleros y sirvientes.

Por razon de alquileres de fincas que no se destinen al ejercicio de una industria fabril ó comercial, se proveerán en esta capital con cédula de primera los que paguen un alquiler de 10.000 pesetas en adelante de segunda de 3.000 á 9.999; de tercera, de 2.250 á 2.999; de cuarta, de 1.375 á 2.249; de quinta, de 875 á 1.374; de sexta, de 200 á 874, y de séptima, menos de 200 pesetas.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR

Valldemosa 29 de Julio de 1880.

Sr. Director de EL ÁNCORA.

Muy Sr. mio: Ayer se celebró en este religioso pueblo la solemne fiesta de nuestra insigne paisana la Beata Catalina Tomás, honra de nuestra religion, y gloria esclarecida de Mallorca.

Valldemosa que tiene la de haber sido la cuna de la *Beata* no podía menos de manifestar con actos de acendrada piedad y de regocijo público el gozo que embargaba á todos sus hijos al recordar las heróicas virtudes y singulares gracias con que enriqueció el cielo á tan ilustre virgen: y por esto acudió en apiñada multitud al templo parroquial

que ostentaba sus mejores galas, como en las más solemnes fiestas del año.

La iglesia estaba materialmente llena, atestada de gente al tiempo de celebrarse la misa mayor que fué cantada á voces por el clero de esta villa, siendo igualmente concurridas las demas funciones religiosas que se celebraron por la tarde.

En uno de los extremos de la calle en donde está situada la modesta casa de la Beata, levantábase un elegante arco de mirto con bonitos transparentes que representaban algunos pasages de la prodigiosa vida, y hermosos tarjetones en los cuales se leían varias composiciones publicadas ya en la *Corona poética* dedicada á nuestra paisana por los escritores mallorquines cuando, en 1874, se celebraron las fiestas del Centenar.

Por la noche, la mencionada casa, que como se sabe fué convertida en oratorio, y el arco de triunfo estaban iluminados á la veneciana produciendo sorprendente y agradable efecto.

En suma la fiesta de ayer fué sino tal como correspondia á la gloria de la *Beata*, cual lo permitian al ménos los escasos recursos de esta humilde Villa.

Soy de V. afmo. S. S. Q. B. S. M.

El Corresponsal.

CORREO DE AYER.

MADRID 25 DE JULIO

El Consejo de Ministros celebrado ayer en San Ildefonso, presidido por L. M. el Rey ha durado dos horas.

El señor Ministro de Ultramar ha hecho una exposicion de los desastres causados por los terremotos en Filipinas. El Consejo ha acordado facilitar recursos á las comarcas más castigadas y aumentar el número de ingenieros civiles.

De guerra se ha aprobado el reglamento de Inválidos. Se ha restablecido la ley de ascensos. Se ha limitado á dos años el desempeño del cargo de jefes de las cajas de recluta. Han sido nombrados los Sres. Osma y de Miguel ayudantes de S. M. el Rey.

En Fomento se ha acordado el nombramiento del conde de Toreno para la presidencia del consejo superior de Agricultura, vacante por dimision del Sr. Candau, y se ha nombrado vocales de dicho consejo á los Sres. Camacho y Zabalburu.

El Sr. Calvo Martin es nombrado consejero de Instruccion pública.

Se ha autorizado á la empresa de los ferro-carriles del Mediodia para adquirir la línea de Ciudad-Real.

Se ha concedido próroga para la terminacion de las obras del ferro-carril de Mérida á Sevilla. Se ha concedido el ferro-carril de Carcajente á Gandía y el de Vaciamadrid.

Despues del Consejo almorzarán SS. MM., y á las dos recepcion oficial. A las seis correrán las fuentes, acto que presenciara la córte asistida de los Ministros.

La comida oficial á las ocho de la noche.

— Dice el periódico *La Fe*:

«Nos denuncian de Vitoria un hecho escandalosísimo, un crimen para el cual no encontramos en el idioma español adecuado calificativo.

Por la parte montañesa de Navarra andan ciertos agentes con el propósito, al parecer, de llevarse criadas de servicio á Buenos-Aires; pero con el propósito de dedicarlas

á un infame tráfico que declaran cuando se ha verificado el embarque.

La persona que nos escribe y á cuyos oídos ha llegado la noticia, nos merece entera confianza; pero si ha sido en gañada, si hay exageracion en lo que la han contado, al Gobierno central y á las autoridades de Navarra incumben averiguarlo, en la inteligencia que, de no hacerlo, contraerán una inmensa responsabilidad.»

— El general Blanco ha teleografiado ayer al ministro de la Guerra, participando que no ocurre novedad en la isla de Cuba, siendo verdaderamente satisfactorio el estado de aquella Antilla.

Su ponemos que al *estado satisfactorio* á que se refiere el capitán general será al sanitario, pues si el estado de tranquilidad del país estuviera en esas condiciones, creemos, al ménos es de suponer así, se hubiera declarado ya pacificacion total oficialmente.

— Anoche se recibió un telegrama de Gerona participando que ayer se verificó en aquella ciudad la ceremonia de poner la primera piedra para un asilo, que será confiado al celo de las Hermanitas de los pobres.

— Parece que entre las autoridades civil y militar de Santander hubo ayer una cuestion de etiqueta en el acto de inaugurarse la Exposicion de Ganados, Aves y Flores, cuestion que dió margen á que se retirara la segunda de ellas con los oficiales que formaban las comisiones.

— Segun telegramas oficiales, el sábado se alteró el orden público en San Pedro de Torrellá (Barcelona), amotinándose las mujeres, que se oponian á que las harinas satisficieran los derechos de consumos establecidos recientemente por aquel Ayuntamiento. La presencia de las autoridades en dicha villa fué suficiente para que el orden se restableciera, sin que haya que lamentar afortunadamente la menor desgracia.

— Al tirar un pescador de la caña en la punta del muelle de Alicante el viernes último, sintió que el anzuelo habia enganchado un objeto muy pesado, siendo su asombro extraordinario cuando vió asomar á flor de agua la cabeza de un hombre.

Conocedoras las autoridades del hecho, se personaron en el sitio del suceso, empezando el juez la instruccion de las primeras diligencias.

— Noticias telegráficas recibidas anoche en los centros oficiales, del gobernador de Ciudad-Real, dan cuenta de haberse declarado ayer un violento incendio en las eras de Almaden, y de que corria inminente peligro la estacion del ferro-carril, por su proximidad al lugar del siniestro, y por carecer en la poblacion de bombas y de recursos para atajar el fuego. El gobernador de Ciudad-Real salió en el tren-correo con direccion á Almaden, acompañado del jefe de la guardia civil y fuerzas del cuerpo, llevando dos bombas de auxilio.

— Ha reiterado la dimision de su cargo el rector de la Universidad de Valencia.

— Escriben de Daimiel que el célebre Castrolas, al dia siguiente de dar muerte á Farruco, metió la escopeta de éste en un zurrón, y con una carta muy atenta se la remitió á D. Félix Barbé, de Villarrubia de los Ojos, á quien Farruco se la habia quitado no ha mucho tiempo, estando de caza dicho señor.

— Desde el sábado se ha venido hablando con insistencia de un lance personal en entre el general Prendersgart y el gobernador civil de Barcelona, Sr. Cossío, pero la prensa de hoy desmiente terminantemente los rumores que han corrido.

— Hallándose el alcalde de Tortosa entregado al arreglo del archivo, se encontró el famoso códice del siglo XIII

Costumbres escritas de Tortosa, que se creia perdido y sobre el cual ha hecho comentarios Bienvenido Oliver.

— Hé aquí las principales noticias del correo extranjero recibido hoy:

El día 20 de Julio hubo un alboroto en Roma, promovido por las cigarreras, por la poca consideracion con que las tratan los dependientes del gobierno italianísimo. Las pobres cigarreras dieron vivas al Papa, recordando los felices tiempos en que trabajaban á las órdenes de dependientes del paternal gobierno de los Pontífices.

— Los católicos belgas se han apresurado á protestar contra la retirada de la legacion belga en el Vaticano, con notables Mensajes de filial adhesion á la Santa Sede.

— En carta de Paris se nos dice que el ilustre Conde de Chambord ha renunciado en beneficio de las escuelas católicas de Francia el producto de la suscripcion popular abierta por *La Civilisation* de Paris para regalarle un objeto de arte el día de San Enrique.

— El tribunal correccional de Rennes (Francia) acaba de condenar á diversas penas á los autores y promovedores de la manifestacion contra los Padres Recoletos de que á su debido tiempo dimos noticias á nuestros lectores.

— Parece ya fuera de duda que la Sublime Puerta se negará resueltamente á acceder á las exigencias de Europa en el asunto de las fronteras de Grecia y Montenegro.

— El gobierno inglés ha reconocido oficialmente á Abdul-Rhman como emir del Afghanistan, y mandado á su ejército que se retire definitivamente á la frontera científica establecida por el tratado de Gandamak.

— Dicen de Viena que tan pronto como se reciba la contestacion de la Puerta á la nota colectiva, tendrá lugar la demostracion naval anunciada, y en la cual Austria tomará parte con dos fragatas acorazadas.

— A pesar del calor insoportable que se siente en Roma, Su Santidad disfruta de excelente salud, y todavía ayer recibió en audiencia pública á numerosas personas.

De Bélgica continúan llegando al Vaticano numerosas protestas de fidelidad y de amor á la Santa Sede, hechas por los católicos de aquella nacion.

En Bélgica, como en todas partes, las persecuciones avivan la fé religiosa.

El ex-Nuncio en Bruselas, monseñor Vannutelli, celebró hace pocos días una larga conferencia con Su Santidad. Pocos días ántes de salir de Bélgica envió por la vía extra-diplomática al rey de los belgas el Breve concediendo la dispensa de parentesco, para contraer matrimonio, al archiduque Rodolfo de Austria y á la princesa Estefanía de Bélgica, pues no es cierto que Su Santidad se haya negado á conceder tal Breve.

Se anuncia la publicacion de importantes documentos pontificios.

— El miércoles, á las nueve de la mañana, ocurrió en Gibraltar un terrible siniestro marítimo.

El vapor *St. Oswin* se hallaba en el puerto descargando carbon, cuando se oyó una horrible detonacion producida por haber reventado la caldera de la grua.

Diez y seis personas de á bordo resultaron heridas, algunas de bastante gravedad.

Las víctimas del siniestro fueron conducidas al hospital en coches y camillas.

La poblacion se interesó mucho por aquellos desgraciados. Un inmenso gentío rodeó el hospital.

De los heridos tres son de Gibraltar, un español y los demás malteses.

Momentos despues de ser conducidos al hospital falleció uno de los heridos. Cinco de ellos se hallaban en inminente peligro de muerte.

— La reina de Inglaterra acaba de recibir de manos de un embajador siamés, en Lóndres, el gran cordon del Elefante-Blanco, que le envía el jóven soberano reinante, Koulaton Koru.

Las insignias de esta orden asiática, dice el *Standard*, no habian sido jamás conferidas hasta hoy á un rey ó reina de Inglaterra, por mas que muy á menudo hayan recibido regalos los reyes de Inglaterra de los monarcas siameses.

Si cita uno, entre otros, bastante singular, y que la reina Victoria conserva en Windsor. Es el único en su género. Un cofre de oro, adornado de piedras preciosas, y que encierra tres crines arrancadas de la cola de un elefante blanco; le fue enviado, hace ya muchos años, por un tío del actual rey de Siam.

Este regalo fue entónces apreciado por los habitantes de Bangkok, como el mas rico presente que se podia hacer á una testa coronada, siendo el Elefante Blanco el representante de Bouddha en la tierra, y por lo tanto el objeto de toda su veneracion. Por lo demás, el Elefante Blanco, Koulatou Koru tiene tres Ordenes á su disposicion: la corona de Siam, el Chulachonclao y la estrella de las Nueve Piedras.

Esta última condecoracion es la mas ambicionada de todas; desconocida en Europa, el rey de Siam solo la concede á sus súbditos. Como se podria presumir, el color blanco no figura entre los colores de la orden del Elefante Blanco: los colores del gran Cordon, son: fondo azul oscuro con el borde verde y un filete rojo ó amarillo.

— Dice el *Standard*: «El oscuro aspecto de los asuntos de Oriente preocupa cada día más á todos los Gobiernos, y la opinion general es que del presente *imbróglio* sólo puede resultar la guerra.

Pero es indudable al mismo tiempo que la perspectiva de la guerra ha excitado vivamente los temores del pueblo frances, cuya prensa, casi sin distincion, juzga severamente de la conducta del Gobierno en este asunto.»

— El Gobierno frances no ha podido ménos de castigar á los soldados que, vestidos con sus respectivos uniformes, han atropellado, aprovechándose de las vacaciones que se les dió el día 14, á los ciudadanos pacíficos de Tolosa, Nantés ó otras ciudades de la república vecina.

Contra esos castigos impuestos por la necesidad y que probablemente se reducirán á dos ó tres días de arresto, han protestado los socialistas reunidos en Congreso dentro de la capital del país de donde han sido lanzados los jesuitas y van á ser lanzados los demas religiosos por razones de orden público.

El orden público, pues, no corre riesgo con que se aliente á los soldados, cuando se encuentran sueltos fuera de los cuarteles para que apedreen las personas que no son de su agrado.

Tampoco corre riesgo con que se pida el reparto de bienes, ó, lo que es lo mismo, el despojo de los que poseen.

Y esto es lo que se ha pedido en el Congreso socialista de Paris por de pronto. Y decimos por depronto, porque andando el tiempo se reclamará la cabeza de todos los ricos, de todas las personas acomodadas, de todos los que tienen un hogar que defender, una familia que conservar y una religion en que creer.

El enemigo, como ha dicho Gambetta y repiten los mismos socialistas, es el clericalismo.

— *La Union* de Paris llegada ahora á nuestra redaccion contiene un despacho telegráfico fechado en Biarritz y que anuncia el parto afortunado de S. A. R. la señora duquesa de Parma, hermana política de D. Margarita de Borbon.

— Siguen las dimisiones de los funcionarios del orden judicial.

Anteayer llegaban á ciento ochenta y cuatro.

¡Bien por la magistratura francesa!

— A los que recuerden que el Shah tiene establecidas en Téheran á las Hermanas de la Caridad, no les extrañará seguramente que haya montado un servicio telegráfico á introducido el gas en el alumbrado de su capital.

El Shah de Pérsia admite lo bueno que ha encontrado durante su viaje á Europa.

PARTES TELEGRAFICAS.

Paris 25.—Con motivo de la entrega de las banderas á las tropas de las provincias en las revistas que han tenido lugar en todas las guarniciones, la muchedumbre ha aclamado al ejército.

Un solo incidente ha tenido lugar en Cherburgo.

El almirante Ribourt ha sido objeto de una manifestación hostil de parte del pueblo por haberse negado á saludar la tribuna de los consejeros municipales.

Estos han decidido presentar la dimisión si el almirante Ribourt no fuese llamado á otro destino.

El periódico la *France*, hablando de la misión francesa en Grecia; dice que su papel y sus atribuciones son meramente técnicas, y que en el caso de estallar un conflicto entre Turquía y Grecia, á los individuos de la misión francesa se les ha prohibido, no solamente que tomen parte en ello, pero todavía que asistan como meros curiosos.

San Ildefonso 25.—Se ha verificada la cacería real anunciada, en la alta montaña de Peñalara.

Más de cien personas han asistido á esta diversion.

Un general y dos señoras han caído del caballo, pero sin consecuencias sensibles.

Viena 25.—El periódico la *Nueva Prensa Libre* publica un despacho de Constantinopla anunciando que el gobierno otomano ha contestado ayer á la nota colectiva de las potencias.

Dice que Turquía se niega decididamente á aceptar las fronteras establecidas por la conferencia de Berlin.

Añade que la puerta declara que se halla dispuesta á negociar la rectificación de fronteras, pero excluyendo á Janina, Melzovo y Larissa.

Paris 26.—Ayer se celebró gran fiesta en Belleville, con banquete en honor de Rochefort.

Este y sus amigos pronunciaron violentos discursos contra Gambetta, promoviendo continuas peleas entre el público.

Uno de los discursos terminó así:—«Tan enemigo nuestro es Leon XIII en el Vaticano, como Leon I en el palacio Bourbon.»

Los presidentes de la república y de la Cámara de diputados han decidido aplazar hasta mediados del próximo Agosto su viaje á Cherburgo.

Viena 26.—Se confirma el rumor de que el gobierno del sultan se niega terminantemente á dar cumplimiento á lo estipulado en la conferencia de Berlin, particularmente en la parte relativa á la nueva demarcación de fronteras.

Londres 26.—En los círculos oficiosos se comenta de una manera desfavorable la petición del gobierno de Alemania pretendiendo formar parte de la demostración naval que las potencias harán contra Turquía.

Hay quien supone que el gobierno alemán está en inteligencia con el gobierno del sultan, lo cual hace que aumenten los recelos respecto de Alemania.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

EMBARCACIONES FONDEADAS.

Día 28.

De Argel en 18 horas vapor Mallorca, de 259 ton., cap. D. Jaime M. y Granada, con 24 mar., 35 ps., ganado lanar y vacuno.

De Ibiza con 7 horas vapor Union, de 401 ton., cap. D. Juan Bosch, con 23 mar., 42 ps., baliga y efectos.

De Barcelona en 3 días balandra Francisca, de 47 ton., pat. Bernardo Alberti, con 5 mar., hierro y efectos.

De Puerto Colom en un día laud S. José, de 13 ton., pat. Mateo Covas, con 5 mar., y lastre.

De Barcelona en 5 días balandra S. José, de 52 ton., pat. Guillermo Roselló, con 6 mar. y efectos.

EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Día 28.

Para valencia laud Angel de la Guarda, de 17 ton., pat. Vicente Cano, con 6 mar. y lastre.

Para Cagliari laud S. José, de 35 ton., pat. Sebastian Bosch, con 5 mar. y lastre.

HARINERA BALEAR.

Se anuncia á los señores accionistas que esta Junta de gobierno ha dispuesto el pago de un cuarto dividendo pasivo, consistente en el diez por ciento del valor nominal de cada acción, ó sean 50 pesetas, las cuales deberán satisfacerse en el local que ocupan las oficinas de esta sociedad (calle de Palacio 65) de diez á una, desde el 1 al 30 del próximo Julio.

Palma 25 Mayo de 1880.—Por la Harinera Balear.—El Vocal de turno. Antonio Bennasar.

ALQUILERES.—En la calle de la Marina, número 58, hay un primer, un segundo y un tercer piso para alquilar. El primero y segundo tienen cuatro cuartos dormitorios y el tercero tres. Todos, con su correspondiente porche y terrado.

Están para alquilar unas casas que reúnen toda clase de comodidades, situadas en el término de esta ciudad y punto denominado *Es seca de la Real*, conocidas con el nombre de *Se Comprenderé*. Darán razón en la calle de Santo Domingo, n.º 40.

SIRVIENTE.—Un joven recién llegado á esta capital desea colocarse en clase de criado, ó dependiente. En esta redacción informarán de las personas que garantizan su buena conducta.

BRECH.—En la calle de Troncoso núm. 1 hay uno para vender propio para dos caballerías y en muy buen estado.

TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 28 á las 5 t.

(Recibido el 28 á las 7'44 n.)

La Corte ha aplazado el regreso á Madrid para el 8 de Agosto.

Muchos fusionistas se abstendrán en las elecciones.

3 por 100: interior 19'35.—Exterior falta.—Bonos 96'85.

ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado, 19'35.—Fin Agosto, 19'48.—Paris, 3 por 100 interior contado, 18'00.—Banco de España, 274'00.—Barcelona 3 p ∞ interior contado, 19'30.—Colonias, 122'00.—Nortes, 68'50.—Palma.—3 por 100 interior contado, 19'33 3/4.